

ABSTRAK

Ismawati laila nurmayanti (1720210192). Pengaruh Motivasi, Edukasi, Dan Keuangan Mahasiswa Terhadap Minat Investasi Di Pasar Modal Syariah (Studi Kasus Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Iain Kudus Angkatan 2017).

Berinvestasi saham di pasar modal syariah masih asing bagi kalangan mahasiswa, karena dalam hal ini keuangan menjadi salah satu faktor pertimbangan mahasiswa untuk berinvestasi. Mahasiswa lebih meminimalisir risiko yang terkait dengan investasinya, mereka cenderung mengalokasikan keuangannya tidak sepenuhnya untuk berinvestasi, melainkan untuk membuka usaha sendiri yang dianggap rendah risikonya. Dengan adanya edukasi dan seminar tentang pasar modal syariah diharapkan dapat memotivasi mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal syariah. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh motivasi, edukasi, dan keuangan mahasiswa berpengaruh secara simultan terhadap minat investasi di pasar modal syariah.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis islam iain kudus angkatan 2017 berjumlah 662 mahasiswa. Teknik pengumpulan data menggunakan penyebaran kuesioner melalui *google form* untuk 90 mahasiswa dengan menggunakan rumus Slovin. Pengujian instrument menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Tidak terdapat pengaruh motivasi terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah. 2) Edukasi terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi di pasar modal syariah. 3) Keuangan mahasiswa terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi di pasar modal syariah. 4) pengaruh motivasi, edukasi, dan keuangan mahasiswa secara simultan berpengaruh terhadap minat investasi di pasar modal syariah. Dibuktikan dalam pengujian statistik yang menunjukkan bahwa nilai F_{hitung} sebesar 30,051 dengan tingkat signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05.

Kata Kunci : Pasar Modal Syariah, Motivasi, Edukasi, Keuangan Mahasiswa Dan Minat Investasi.